

Habitants de l'imaginaire

Couleur

Sons

Odeur

Souvenir

Mots

Espaces

Proposer aux habitants un espace de rencontre et d'échange sur les imaginaires des quartiers de Montreuil et de Champagne / Moulins Roux. A partir d'une technique d'enquête simple et de manière ludique/artistique, les habitants ont été invités à imaginer, dessiner, écrire, effacer ou parler de leurs espaces quotidiens. Il s'agit des rues, des parcs, de l'architecture, des murs, etc.

L'accent est mis sur les couleurs du lieu, les odeurs, les souvenirs, les images et les analogies. Projet dans le cadre de la résidence-mission Qu(art)iers Métamorphose.